

Was brauchen wir?

Menschen wie Sie!

Menschen, die sich mit der Schule und ihrer Weiterentwicklung verbunden fühlen.

Wir brauchen Ideen, Engagement und bitten um einen finanziellen Beitrag als Zeichen Ihrer/eurer Verbundenheit.

Um lebendig in die Zukunft zu gehen.

Werden **Sie** Mitglied und unterstützen Sie unser Vorhaben, auch weiterhin ein gutes Fundament der Schule zu sein.

Johanneshof Evinghausen e.V.

Viele Hände



Spendenkonto:

IBAN

DE09 2655 0105 0005 5210 75

Johanneshof Evinghausen e.V.

Icker Landstraße 8
49565 Bramsche

tragen eine Schule.

Wer sind wir?

Der Verein ist der gemeinnützige Träger der Johannes-Schule Evinghausen.

Als die vom Staat anerkannte Rechtsform ist der Verein ein Fundament, auf dem der Schulorganismus steht.

Als Zusammenschluss von Menschen, die bedacht sind, Entscheidungen im Sinne des Wohlergehens der SchülerInnen und MitarbeiterInnen zu treffen, wirkt der Verein bei der Gestaltung und Ausführung des Schullebens mit.

Was haben wir gemacht?

Nach 30 Jahren Arbeit hat der Johanneshof Evinghausen e.V. das ursprüngliche Vereinsanliegen, die Gründung einer heilpädagogischen Schule nach Rudolf Steiner, kräftig vorangetrieben.

Von einer ersten Klasse mit wenigen Schülern ist die Johannes-Schule Evinghausen zu einem besonderen Ort für etwa

130 SchülerInnen und über 50 MitarbeiterInnen geworden.

Was wollen wir?

- Wichtige Vorhaben im Schulleben unterstützen.
- Therapieangebote für unsere SchülerInnen gewährleisten und ausbauen.
- Gewinnung von neuen Mitarbeitern durch Unterstützung der Ausbildung.
- Schulgebäude und Gelände erhalten und weiterentwickeln.